



## Creel ve que hay ‘cancha pareja’ en el Frente por México

En su visita a la ciudad de Tijuana, el aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, consideró que “la cancha está pareja” rumbo a la elección de los candidatos.

Al ser cuestionado sobre si Xóchitl Gálvez Ruiz u otro aspirante tenía alguna ventaja de cara a la representación, aseveró no ver ventaja de ninguno de los aspirantes.

Yo soy el primero que le dio la bienvenida y que bueno que participe en este proceso, pero la competencia pues está palmo a palmo y sobre todo a partir de que decidan ya a los tres finalistas, iremos compitiendo cada milímetro de este proceso”, refirió.

<http://noticiasdeyucatan.mx/creel-ve-que-hay-cancha-pareja-en-el-frente-por-mexico.html>